
École de l’Aquarelle
50, rue Michel, Mont-Saint-Hilaire
(Québec) J3H 3R3 (450) 467-0971

aquarelle@csp.qc.ca

Procès-verbal de la séance du
mercredi 25 octobre 2017.

Conseil d’Établissement de l’École de l’Aquarelle, tenue le

Présences Mesdames Anne-Marie Côté
Kathia Cool
AIme Debost-Gouillard
Katerine Deslauriers
Hélène Dumais
Sonia Giroux
Mélanie Levasseur
Sophie Lussier
Anne Martel
Ann McKelvey
Annie Palardy
Véronique Ouellet

Messieurs Yoland Beauregard
Éric Harvey

Absences: Mesdames Sylvie Gorgeon
Manon Proulx (remplacé par madame Aime Debost-Gouillard)

Monsieur Sébastien Croizon

1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée
Le président, monsieur Harvey constate le quorum et ouvre la rencontre à 18h35.

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour
Monsieur Harvey fait la lecture de l’ordre du jour.
Il est proposé d’adopter l’ordre du jour tel que présenté.
Madame Hélène Dumais propose l’adoption de l’ordre du jour, appuyé par madame
Véronique Ouellet.

Proposition adoptée à l’unanimité

3. Adoption du procès-verbal du 25 septembre 2017 et suivis
Correction au point 11, on aurait dû lire Ann McKelvey propose.
Il est proposé d’adopter le procès-verbal tel que modifié.
Madame Anne Martel propose l’adoption du procès-verbal, tel que modifié, appuyé par
madame Véronique Ouellet.

4. Parole au public
Marc-André Bouchard, enseignant en musique, est présent comme observateur dans le
cadre de ses études.
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5. Correspondance
Rien à signaler

POINTS DE DÉCISION (120 min.)

6. Activités éducatives complémentaires 2017-2018 (approbation s’il y a lieu)
On a reçu tous les sondages. La réponse est de 80% et plus pour tous les groupes.

CE-10-2017-119 Madame Hélène Dumais propose l’adoption des activités éducatives complémentaires tel
que soumises, appuyé par madame Ann McKelvey.

Proposition adoptée à l’unanimité

7. Demande d’utilisation de locaux (suivi d’approbation)
Nous officialisons simplement la demande acheminée aux membres le 29 septembre
pour le groupe scout. Voir le numéro de résolution : CE-09-2017-115.

8. Normes et modalité (adoption)
Après lecture du document, plusieurs points d’interrogation sont soulevés. Le
document sera réétudié. L’adoption est reportée au prochain conseil d’établissement.

POINTS D’ÉCHANGE & D’INFORMATION (minutes)

9. Présentation de l’ensemble des sujets qui seront traités par le CÉ cette année
Convention de gestion
On l’a révisé et modifié un peu et elle a été envoyé au DGA.

10. Photos scolaires (retour sur l’expérience de cette année en vue d’une décision au
printemps)
Le tout s’est déroulé rapidement malgré le pépin des numéros de groupes.
Ce fournisseur de service a été choisi par le sous-comité qui a évalué les différentes
offres. Les photos de groupe sont vraiment belles. On attend un peu avant de décider
si on le garde pour l’année prochaine, la décision est remise à plus tard.

11. Parole au représentant au comité de parents
Madame Katerine Deslauriers, substitut au comité de parents nous fait un court résumé
de la réunion.
C’était une 1re rencontre, les représentants des écoles étaient nombreux. Présentation
des membres et vote. Ce fut très intéressant et chacun pouvait donner son
commentaire. Environ 40% en sont à leur ;re année d’implication. Madame Gorgeon a
été réélue à la table des commissaires.
Présentation des services et priorités de la CSP.
Présentation et consultation sur la politique relative aux projets pédagogiques
particulier et sur la politique relative à l’admission et d’inscription des élèves pour
l’année scolaire 2018-2019.
Il a aussi été question de la pertinence des OPP.



12. Parole à la représentante du service de garde
• Le début de l’année se passe bien. À compter de la semaine prochaine les animations

vont commencer.
• Un membre parent nous fait part de la réaction des plus vieux, face à la

programmation qui ne leur permet pas de toujours faire la même activité. Un tout des
classes a été fait et les grands ont embarqué finalement. Le soccer revient au 3
semaines.

• On remarque que les enfants jouent beaucoup plus et on s’ajuste si nécessaire. Une
classe (à tour de rôle) est responsable de vérifier le matériel et un message est fait à
l’intercom sur le matériel manquant.

• La période d’étude sera de 5 à 5h30. L’information a été remise aux parents. On accepte
tous ceux qui se présentent, même s’ils ne sont pas inscrits.

• L’activité BOKS est très appréciée de même que le nouveau poste d’accueil.

13. Parole aux membres
• Madame Katerine Deslauriers remet une pochette avec des outils pour encourager la

persévérance. Madame Sophie la remercie de nous faire part de cette information.
• Madame Hélène Dumais félicite l’école pour son encadrement des élèves HPI.
• Un projet en science est mis de l’avant en 4e pour ces élèves. Les enseignantes vont

les accompagner dans ce projet. Ils vont construire des avions de papiers, (quand ils
ont terminé leur travail — surtout des garçons).

• On étudie la possibilité d’un projet en robotique, le tout pour encourager la motivation
scolaire.

• Aussi, établir un parrainage ente les forts dans un domaine mais faibles dans un autre.
• On regarde aussi pour établir un partenariat avec la communauté et partager les belles

idées qui se font.
• Il n’y a pas de guide directeur à la CSP dans ce domaine, chapeau pour ce qui se fait.

14. Informations de la direction
• Le comité Aquarelle en Harmonie est toujours dynamique.
• Notre technicienne en éducation spécialisée, Laurie Touchette a mis sur pied un très

beau programme de motivation. Elle a divisé l’école en 3 couleurs, en général deux
couleurs par classe. On s’arrange pour que toutes les couleurs gagnent à chacun leur
tour. La récompense est une récréation prolongée, une fois par mois. On fera aussi un
rassemblement par équipe. C’est une belle initiative.

• Il y a un concours de décoration des portes de classes pour l’Halloween.
• Les élèves de 5e vont préparer des collations spéciales qui seront vendues le jour de

l’Halloween pour les aider au financement de leur voyage à Québec. Une lettre va être
envoyer aux parents et l’information sera aussi dans L’Aquarelle à votre portée.

• Le lignage devant l’école n’est toujours pas fait. On est en attente.
• Plusieurs projets en cours, un effort particulier en lecture.
• C’est aussi la première période de révision des PIA.



15. Dossier : « Campagnes de financement 2017-18))

Madame Hélène Dumais attend le retour d’appel de son contact pour mettre le tout en

ligne. Est-ce que l’on veut que les commandes se fassent des deux façons, soit

électroniquement et papier. On nous tient au courant.

Il y aura un aussi un rappel papier à remettre à tous les parents. On pense débuter la

campagne le 6 novembre.

16. Affaires diverses
Rien à signaler.

17. Levée de l’assemblée
Monsieur Harvey demande la levée de l’assemblée à 20h10

CE-10-2017-120 Il est proposé par madame Sonia Giroux, appuyé par madame Véronique Ouellet de

terminer la rencontre à 20h10.

Proposition adoptée à l’unanimité

AIme Debost-Gouillard
Secrétaire de la réunion

Éric Harvey Sophie Lussier
Président Directrice


